

# TWITTER CENSURA ENLACES A DOCUMENTAL CRÍTICO DEL PRIMER MINISTRO DE LA INDIA

Por: R3D. 13/02/2023

A petición del gobierno indio, Twitter censuró enlaces a un documental de la BBC que examina de forma crítica el papel del actual Primer Ministro, Narendra Modi, en los disturbios de 2002 en Gujarat, que dejaron alrededor de mil personas muertas ¿la gran mayoría, musulmanes?, informó [Motherboard](#).

Aunque el documental [The Modi Question](#) no fue transmitido en India, su emisión causó tal revuelo en el país que el gobierno invocó leyes “de emergencia” para bloquearlo de manera digital. Algunas de estas peticiones de remoción de contenido fueron dirigidas a Twitter, que respondió bloqueando enlaces para personas usuarias en el país.

Modi [era el gobernador de Gujarat](#) durante los disturbios y su papel durante y después de los hechos es criticado a través de documentos e información que se muestran en el documental, en los que incluso se considera que la violencia tuvo “todos los distintivos de una limpieza étnica”.

El gobierno indio ha enviado múltiples solicitudes de remoción a plataformas digitales, principalmente Twitter y YouTube, para retirar publicaciones con enlaces o fragmentos del documental, al que las autoridades del país consideran “propaganda hostil”. “Lamentablemente, las compañías están cumpliendo sus demandas y han bajado numerosos vídeos y publicaciones”, [mencionó a The Intercept](#) el periodista indio Raqib Hameed Naik.

Desde la adquisición de Twitter por parte de Elon Musk ¿quien se define a sí mismo como “absolutista de la libertad de expresión”?, las dinámicas de moderación de contenido han cambiado. Mientras que Musk se ha mostrado más intolerante con discursos de interés público (como la prohibición de cuentas que [seguían la trayectoria de su avión privado](#)), la plataforma se ha visto más permisiva con solicitudes de gobiernos autoritarios.

Antes de la llegada de Musk a Twitter, la compañía únicamente cumplía con el 20

por ciento de las solicitudes de remoción del contenido del gobierno indio. Sin embargo, la llegada del magnate ha significado un cambio rotundo en la relación, incluyendo el despido de 90 por ciento de la plantilla de la plataforma en el país. Además, otra de las empresas de Elon Musk ¿la fabricante de autos Telsa? ha estado cabildeando en India para obtener exenciones fiscales para ingresar al país.

La nueva administración de Twitter continúa realizando acciones contrarias a la protección de los derechos humanos en el entorno digital, a pesar de importantes llamados como el del [Alto Comisionado de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, Volker Türk](#), quien le pidió que estos fueran centrales en la administración de la plataforma.

Así mismo, a mediados de diciembre, [Twitter eliminó su Consejo de Confianza y Seguridad](#), un órgano compuesto por diversos grupos de trabajo que enfocaba en ofrecer asesoría técnica a la empresa en una diversidad de temas como seguridad, acoso en línea, derechos humanos, entre otros.

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PUSANO AQUÍ](#)**

Fotografía: R3D. Imagen (CC BY) Gibrán Aquino

**Fecha de creación**

2023/02/13